
Indicações

Na  Sessão  Ordinária  de
segunda-feira  (1º)  foram
apresentadas 21 indicações.

De autoria  do Vereador  DANIEL
FAUSTINO:
1)  INDICAÇÃO  Nº  247/22,  que
“Indica  a  canalização  do
escoamento da água pluvial nas
adjacências  da  linha  férrea
próxima  a  Louis  Dreyfus
Companny”;
2)  INDICAÇÃO  Nº  248/22,  que
“Indica que seja desenvolvido um
projeto  paisagístico  nas  áreas
verdes  e  praças  do  nosso
município”;
3)  INDICAÇÃO  Nº  249/22,  que
“Indica  que  seja  reformada  a
quadra Elzinha”;
4)  INDICAÇÃO  Nº  250/22,  que
“Indica  que  seja  instalado  ar-
condicionado  no  velório
municipal”;
5)  INDICAÇÃO  Nº  251/22,  que
“Indica  que  seja  contratado  nos
eventos  culturais  do  município
grupos musicais/bandas/cantores
gospel”.

De  autoria  do  Vereador
PROFESSOR RODRIGO
ANDRADE:
6)  INDICAÇÃO  Nº  252/22,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito  a
instalação de uma faixa elevada
na Rua 12 de Março, próximo ao
Banco Bradesco”;
7)  INDICAÇÃO  Nº  253/22,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito  a
construção de uma faixa elevada
na Rua Barão do Rio Branco”;
8)  INDICAÇÃO  Nº  254/22,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito  a
instalação de uma faixa elevada
ou  lombada  no  cruzamento  da
Rua  Antônio  Machado  com  a
Avenida Brasil”;
9)  INDICAÇÃO  Nº  255/22,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito  a
instalação de uma faixa elevada
ou lombada na Rua José Jorge
Estevam próximo a feira livre da
Barra Funda”;

10) INDICAÇÃO Nº 256/22,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito  a
instalação de uma faixa elevada
ou lombada na Rua Maria Paula
Gambier  Costa,  em  frente  a
EMEF  Coronel  Antônio
Nogueira”;
11) INDICAÇÃO Nº 263/22,  que
“Indica ao sr. Prefeito que avalie
a  possibilidade  de  aumentar  o
bolsão para motos existente  em
frente  a  EMEF  Prof.  Antonio
Mazzei”.

De  autoria  do  Vereador
RICARDO RIO:
12) INDICAÇÃO Nº 257/22,  que
“Indica  o  serviço  de  limpeza  do
bueiro  (boca de lobo)  localizado
na Avenida Arthur Ebel,  esquina
com a  Rua Érico  Veríssimo,  no
Jardim América”;
13) INDICAÇÃO Nº 258/22,  que
“Indica  o  reparo  da  guia  e
passeio  público  localizados  na
Rua Manílio Gobbi, esquina com
a Avenida Galdino”;
14) INDICAÇÃO Nº 259/22,  que
“Indica em caráter de urgência, o
reparo asfáltico na Avenida Arthur
Ebel, no cruzamento com a Rua
Pedro  Ambrózio,  na  Vila
Galdino”;
15) INDICAÇÃO Nº 260/22,  que
“Indica  o  reparo  asfáltico  (tapa
buraco),  e  a  limpeza  da
vegetação  que  invade  a  via  na
Rua  Manuel  Ademar  Cação,  na
esquina  com  a  Rua  Professora
Rikemor, no Jardim Alvorada”;
16) INDICAÇÃO Nº 261/22,  que
“Indica em caráter de urgência, o
reparo  asfáltico  na  Rua  Assad
Salum,  próximo  ao  cruzamento
com  a  Rua  Wilson  Fagundes
Rodrigues”;
17) INDICAÇÃO Nº 262/22,  que
“Indica  a  limpeza  da  vegetação
que  invade  o  passeio  publico
(calçada),  nas  margens  da
Avenida  Perimetral  Deputado
Ulisses  Guimarães,  no  Distrito
Industrial”.

De  autoria  do  Vereador
PROFESSOR DERLY:
18) INDICAÇÃO Nº 264/22,  que
“Indica  ao  Senhor  Prefeito  a
construção  a  construção  de  um
muro entre o CCI e o CRAS III”;
19) INDICAÇÃO Nº 265/22,  que
“Indica  ao  Senhor  Prefeito  a
reforma da cancha de bocha do
CCI”;
20) INDICAÇÃO Nº 266/22,  que
“Indica  ao  Senhor  Prefeito  a
recuperação  dos  balanços  de
águas  pluviais  das  ruas,
conforme especifica”.

De  autoria  da  Vereadora
PROFESSORA DELMIRA:
21) INDICAÇÃO Nº 267/22,  que
“Indica ao sr. Prefeito a castração
de cães e gatos nos distritos de
nosso município”.

Requerimentos

Vereadores fazem
questionamentos ao Prefeito

Antian e ao Provedor da Santa
Casa

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira, 1º de agosto, a Câmara de
Vereadores  aprovou  14
requerimentos. 

De autoria  do Vereador  DANIEL
RODRIGUES FAUSTINO:
1)  REQUERIMENTO  Nº  232/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações  sobre  as  áreas
(praças,  capelas)  que
compreendem  as  adjacências
das igrejas católicas”;
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2)  REQUERIMENTO  Nº  233/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Godofredo
Freitas Provedor da Santa Casa
informações  sobre  proventos,
recursos  enviados  ao  Pronto
Socorro e Santa Casa”.

De  autoria  do  Vereador
RODRIGO  ALMEIDA
DOMICIANO DE ANDRADE:
3)  REQUERIMENTO  Nº  234/22,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  quando  será
asfaltada  e  realizada  as
mudanças  dos  postes  da  Rua
Professora Maria Bá Antiga Rua
Rancharia,  cruzamento  com  a
Rua  Doracy  Pinto  Cirino,  na
Barra Funda”.

De  autoria  do  Vereador  DERLY
ANTONIO DA SILVA:
4)  REQUERIMENTO  Nº  235/22,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  a  realização
de estudos quanto a necessidade
de  instalação  de  redutores  de
velocidade, conforme especifica”.

De  autoria  da  Vereadora
DELMIRA  DE  MORAES
JERONIMO:
5)  REQUERIMENTO  Nº  236/22,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  a
ornamentação  natalina  para  as
ruas do município e distritos”;
6)  REQUERIMENTO  Nº  237/22,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  a  permissão
de  acesso  em  tempo  real  nas
imagens  das  câmeras  de
monitoramentos  pelas  direções
das escolas”;
7)  REQUERIMENTO  Nº  238/22,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  a  reativação
da Festa das Nações”.

De  autoria  do  Vereador
CLEMENTE  DA  SILVA  LIMA
JUNIOR:
8)  REQUERIMENTO  Nº  239/22,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  o  adicional
universitário  concedido  aos
Servidores  Públicos  Municipais,
efetivos e comissionados”.

De  autoria  do  Vereador
RICARDO  RIO  MENEZES
VILLARINO:
9)  REQUERIMENTO  Nº  240/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  e  providências
referentes a realização do desfile
cívico no dia 07 de setembro”;
10) REQUERIMENTO Nº 241/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações e providências sobre
a possibilidade de rever a forma
de  descontos  proferidos  no
cartão  PAS  (Programa  de
Alimentação  do  Servidor),
adotada  pela  atual
administração”;
11) REQUERIMENTO Nº 242/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações referentes a frota de
veículos  pertencentes  a
Prefeitura  Municipal  de
Paraguaçu Paulista”;
12) REQUERIMENTO Nº 243/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  referentes  a
mudança  no  sentido  do  trânsito
da Rua Guerino Matheus”;
13) REQUERIMENTO Nº 244/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  sobre  o  convênio
que possibilitará a construção de
80 moradias,  através da CDHU,
em nosso município”;
14) REQUERIMENTO Nº 245/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  sobre  os  materiais
pedagógicos  adquiridos  para  a
Educação  Especial,  e  os  novos
brinquedos  adquiridos  para  a
Educação Infantil”.

Ale Maluf

Câmara parabeniza cantor
paraguaçuense

Em  Sessão  Ordinária  realizada
na  segunda-feira,  4  de  julho,  a
Câmara  de  Vereadores  aprovou
moção de autoria dos vereadores
Marcelo  Gregório  e  Daniel
Faustino,  que  parabeniza
Alexandre  Migueis  Maluf  pela
carreira  musical  de  sucesso,  e
atividades de cunho voluntários e
assistenciais em prol de famílias
com alto grau de vulnerabilidade
social.

Alexandre é conhecido como Ale
Maluf  e  nasceu  em  Paraguaçu
Paulista  no  dia  24  de  outubro
1995,  filho  de Fausi  Elias  Maluf
Filho e Cláudia Cristina Migueis,
e  irmão  de  Bárbara  Migueis
Maluf.

Desde  muito  jovem  sempre
gostou de cantar e se interessou
pela carreira artística. Participava
cantando  de  sarais  e
apresentações  escolares.  Ao
concluir o ensino médio ingressou
na faculdade  e  foi  nessa  época
onde  o  amor  pela  música  falou
mais  alto,  fazendo  com que  ele
começasse  a  carreia  musical
como Ale Maluf.

Desde  então  não  parou  mais  e
nesses 6 anos de carreira teve o
prazer  de  cantar  em  diversos
lugares,  como  programas  de
televisão,  rádios  e  internet,
sempre levando o nome do nosso
município.

Atualmente conta com mais de 1
milhão  de  visualizações  nas
mídias  digitais.  Seu  primeiro
lançamento, a música “Realidade
ou  Sonho”,  possui  72  mil
visualizações no youtube. 
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A  música  “Ninguém  vai  me
superar”,  que  é  a  de  maior
sucesso  em  sua  carreira,  conta
com  243  mil  visualizações  no
youtube  e  420  mil  plays  no
Spotify.  Seu  último  lançamento,
com menos de 15 dias já contava
com  45  mil  visualizações  no
youtube.

Na pandemia fez uma live  onde
arrecadou  4  toneladas  de
alimentos  destinados  a
assistência  social  do  nosso
município,  um  show  beneficente
para campanha do agasalho, que
foram  destinados  aos  mais
necessitados;  no  último Dia  das
Crianças  fez  arrecadação  e
entrega  de  centenas  de
brinquedos e doces aàs crianças
carentes.

Em  sua  trajetória,  diversas
pessoas passaram por sua vida e
sua carreira fazendo a diferença,
destacando-se aqui o produtor de
estrada, baterista e amigo Wesley
Henrique  Cândido  que  abraçou
seu sonho, o projeto “Ale Maluf”,
e abdicou de muita coisa em sua
vida particular para se dedicar a
esse projeto.

“Não deixarei  de  medir  esforços
para alcançar meus objetivos e a
cada vez mais elevar o nome da
nossa  cidade,  trazendo  muito
orgulho  a  todos  os  munícipes.
Orgulho-me de onde vim e tudo
que venho conquistando, atitudes
essas aprendidas com meu maior
inspirador,  meu  pai,  a  quem
ressalto  aqui  meu  maior
agradecimento e admiração, pois
sempre foi meu melhor amigo, e
nunca  mediu  esforços  para  me
fazer  o  homem  que  sou  hoje.
Agradeço também a DEUS, que
sempre foi minha base e é quem
deve ser homenageado a todo o
momento, pois é dele toda honra
e  toda  glória”,  disse  o
homenageado Ale Maluf.

Economia 

Câmara Municipal já está
funcionando com energia solar

Foi  finalizado  nesta  semana  o
processo  de  instalação  do
sistema  de  energia  solar  na
Câmara Municipal  de Paraguaçu
Paulista,  que  vai  suprir  todo  o
consumo  de  energia  elétrica  do
Legislativo.  A  Casa  de  Leis
Municipal é pioneira na instalação
de  energia  solar  em  prédio
público no município.

O  projeto  teve  um  investimento
de aproximadamente 94 mil reais,
com a instalação de 46 módulos
de 550 W, 2 inversores de 10 KW,
para  geração  média  de  3.200
Kwh/m,  o  que  garantirá  uma
economia anual de R$ 28.000,00
aos  cofres  públicos,
possibilitando  a  geração  de  até
100% da energia para a Casa de
Leis.

A  iniciativa  da  instalação  do
sistema  fotovoltaico  na  Câmara
foi  do  atual  presidente  Júnior
Baptista,  com  apoio  da  Mesa
Diretora e demais vereadores da
atual  Legislatura.  O  retorno  do
investimento será em pouco mais
de 3 anos.

“A partir  de  agora  teremos uma
energia  limpa  e  renovável  na
sede  do  Legislativo
Paraguaçuense,  que  será
revertida em economia aos cofres
públicos,  medida  esta  priorizada
desde o início do nosso mandato.
Este  é  um  grande  passo  dado
pela Casa de Leis em busca de
demonstrar sua real preocupação
com  a  sustentabilidade  e  meio
ambiente,  e  também priorizando
a  economicidade  dos  cofres
públicos, tendo em vista que em
aproximadamente  3  anos  o
investimento  inicial  no  sistema
estará  completamente  pago”,
disse  o  presidente  Júnior
Baptista. 
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O  sistema  foi  instalado  pela
empresa Matahari, vencedora de
Processo  Licitatório  realizado
com  total  transparência  no  mês
de  junho,  pela  equipe  de
Licitações da Câmara Municipal,
com  apoio  da  Procuradoria
Jurídica.

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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